



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.34

令和3年12月23日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

2学期間、本当にありがとうございました！

暑い夏の真っ盛りからスタートした2学期。それが今や、冬の寒さが厳しい季節です。この長い2学期、本当に子ども達は大変よくがんばりました。「うたしてマスク」（うがい、たい温計測、しょう毒、て洗い、マスク着用、かん気）をしっかりと実践し、新型コロナウイルス感染症に注意しながら、自分で自分の健康を守る「健康への自己マネジメント力」を高めることができました。

学校行事では、延期、再延期と大ピンチだった修学旅行を、6年生の保護者の皆様のご理解をいただき、11月に実施することができました。子ども達の輝く笑顔が印象的でした。1、2年生は会津自然の家に遠足に出かけました。大自然の中で思い切り体験活動を行い、自然を満喫することができました。「みやかわまつり」では、子ども達と先生方が1つになり、それぞれの学年の特性を生かしたすばらしい発表を保護者の皆様に届けることができました。校内マラソン大会では、子ども達みんなが、自己ベストをめざして一生懸命に走り抜く、最高の「わざをみがく」姿がありました。その他にもたくさんの学校行事で、笑顔あふれる姿がたくさん見られました。

また学校のど真ん中である日々の授業においても、仲間と共に「みんなが」集中して学習に取り組む姿が日々見られました。「かしこく」頑張る姿がたくさん見られました。「やさしく」友達に教えてあげる姿もたくさん見ることができました。子ども達は2学期の教育活動を通して、心身ともに大きく成長することができました。何といたしても、保護者の皆様のご理解とご協力があって、今学期の教育活動を前に進めることができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

さて明日より冬休みに入ります。しかし新型コロナウイルス感染症は収束していません。むしろこれからが本番といえるかもしれません。冬休みにおいても「うたしてマスク」を継続していただき、1月11日（火）の第3学期始業式に、元気な笑顔の子どもたちに会えることを楽しみにしております。どうぞよいお年をお迎えください。

愛校活動

12月20日（月）に愛校活動を行いました。子どもたちは長い2学期間お世話になった校舎内隅々を、協力しながらきれいにすることができました。子どもたち、教職員、チーム宮川みんなの力できれいな学校でよい年を迎えられます。



校長のひとりごと

何回か記述しているのもうご存じだと思いますが、我が家には3人の子どもがいます。上から女、男、男です。最初の女の子が誕生した時は、うれしくて興奮して舞い上がってしまったことを覚えています。夜泣きが止まらない娘を車に乗せて深夜のドライブに出かけたことも何回もあります。最初の子もだったので、何もかも初めてで手をかけすぎてしまったような気がします。そして娘が3歳の時に長男誕生。男親なので男の子はうれしかったです。早くキャッチボールをしたいなと生まれてすぐ思う、気が早い父親でした。そして娘が6歳、長男が3歳になる時に二男が誕生しました。三番目ということで、子育ても慣れて、いや慣れすぎてしまって、今度はあまり手をかけなさ過ぎたように反省しています。三番目ともなると上の子を見て育てているので、空気を読む力が育っています。上の子が怒られそうになると、さっといなくなるなど、親の怒りパワーを感じるメーターがきちんと備わっています。

性格も三者三様です。一人一人の個性も違います。それでもあまりそのことを考えられない時もあり、親の都合で子育てをしてきたような気がします。仕事の大変さだったり、面倒くささだったり、自分の都合できちんと子どもと向き合えなかったこともありました。しかしそのことは、はっきりと子どもの姿になって表れてきます。学校での姿に表れたり、学校ではよい子でも家で荒れてみたり、子どももどこかにストレスのはけ口を求めるのだと思いました。特に私が単身赴任時代は如実に表れました。子育てに慣れすぎはよくありません。きょうだいでもその子に合った対応が大切だと実感しました。時にはとことん話を聞くことも大切です。我が家もこの年末年始は全員がそろいます。顔を合わせた時にはお家時間を有効に活用し、お酒でも酌み交わしながら（未成年は除く）とことん話し合おうと思います。何が話題のテーマになるか分かりませんが、やっぱり今年は父のことかな（孫にとってはおじいちゃん）とも思います。それぞれの生活のことも聞いてみたいです。めざせ聞き上手です。

「チーム宮川」の子ども達もこの冬休みの期間中は時間があります。話したいこともあるでしょう。保護者の皆様の中には、年末年始でもゆっくりと休めない皆様がいらっしゃる点は心苦しいのですが、時間が許す限りコミュニケーションを取ればいいなと願います。コロナ禍のピンチをチャンスに変えてお子様の話にとことんつきあう年末年始にしてみるのもよいかもかもしれません。



学校への連絡のお願い

夏休み同様、冬休みにおかれましても、本人及び同居のご家族が新型コロナウイルス感染症に感染した場合、児童やご家族が濃厚接触者になった場合、PCR検査を受けることになった場合は学校までご連絡ください。（月～金曜日 午前8時15分～午後4時45分）土、日曜日や12月29日（水）～1月3日（月）は町教育委員会（☎55-0344）まで連絡をよろしくお願いいたします。また、その他、大きな病気やけがなどがあった場合も連絡くださいますようよろしくお願いいたします。

今学期も学校だより「みやかわ」をご覧いただきまして、誠にありがとうございました。短い冬休みであり、新型コロナウイルス感染症の問題もある中で、何かとご家族の予定を立てるのも難しいところではありますが、ぜひご家族でコミュニケーションをたくさんとっていただき、明るく笑顔で新年を迎えられればいいですね。「チーム宮川」の皆様、それでは良いお年をお迎えください！！

